



# 立花南だより

令和元年5月31日(金)

尼崎市立立花南小学校

尼崎市三反田町 2-16-1

Tel(06)-6427-5445

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E24/index.htm>

## 5月の連休も終わりました。子どもたちも元気です！

5月の連休も終わり、学校に子ども達の元気な声もどってきました。連休後には家庭訪問、22日にはオープンスクール・PTA総会と保護者の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。

さて、今、校長室の前に2冊の絵本を置いています。時々子どもたちが立ち止まり、本を手にとって取ってくれています。その本はというと・・・「ゆうたくんちのいばりいぬ」です。作者は、きたやまようこさん。あかね書房から出ています。シリーズになっていて、これまでに「ゆうたはともだち」と「ゆうたとさんぼする」の2冊を全校朝会などで読み聞かせしました。読んでいると子どもたちがおもわずにんやりとしてしまうというすごい絵本です。「校長先生、次もしょうかいしてね。」と言ってくれる子もいるほど人気があります。図書室で探している子もいたようです。これをきっかけに「本っておもしろいな。楽しいな。」と興味を持ってくれる子が増えることを願っています。



## 「立花南小」地域学校協働本部会議を開きました！

地域学校協働活動とは、地域の高齢者、成人、学生、保護者、PTA等の幅広い地域住民の参画を得て、地域全体で子ども達の学びや成長を支えるとともに、「学校を核とした地域づくり」を目指して、地域と学校が相互にパートナーとして連携・協働して行う様々な活動です。今年度、学校と地域をつなぐコーディネーターとして大西町見守り隊代表の秀島寛司様にお世話になります。5月8日(水)には7つの団体の代表者の方に集まっていたいただき、第1回目の会議を開きました。それぞれの団体の活動内容が交流できて有意義な会となりました。今後も、学校便りの紙面で活動内容をお知らせしていきたいと考えていますので、よろしくお願ひします。

## なかよしペア集会 5月14日(火)

5月14日8時30分から8時50分までの時間を使って、全校生が体育館に集まって行いました。6年生の計画委員会が司会進行を行い、子ども達の力で進めていきました。事前に、6年生と1年生、5年生と3年生、4年生と2年生という学年ペアをつくり、その中でそれぞれなかよしペアを決めておきました。会が始まると、準備していた自己紹介カードを見せながら、お互いに自己紹介をしていきました。すでに和やかな空気が流れています。その後はじゃんけんゲームを行い、体育館中が子ども達の歓声に包まれました。1年生とじゃんけんする6年生の少し恥ずかしそうな、照れくさそうな表情が印象的でした。

こうした異年齢集団でふれあうことは、とても大切なことです。このような活動を重ねることで6年生は、高学年らしくなっていくのだなとつくづく感じました。今後もこうした活動を大事にしていきたいと感じたひとときでした。

校長 永井 君子

## ☆6月の生活目標

## くつやスリッパをきれいにそろえよう

### ☆自然学校（5年生）

6月3日（月）～7日（金）の期間、5年生が丹波少年自然の家へ自然学校に行きます。子ども達は尼崎と違う自然たっぷりの環境の中で、いろいろなものを肌で感じ、一回りも二回りも大きく成長して帰ってくると思います。保護者の皆様には用意などでお世話になりますが、ご協力よろしくお願ひいたします。

### ☆水泳が始まります！

6月17日より水泳の授業が始まります。安全に水泳ができますよう病気の治療と当日のお子様の体調をみて、水泳参加カードへの捺印・提出していただきますよう、ご協力お願ひいたします。特に水泳参加カードに捺印をお忘れになると水泳の学習に参加できませんので、くれぐれもご注意ください。



### ☆オープンスクール、懇談会

6月25日（火）の2校時～5校時、オープンスクールがあります。また、6校時は懇談会が各クラスで行われます。子ども達が1学期をどんな風に過ごしてきたのか、各学級担任とお話できるよい機会ですので、是非ご参加ください。

### ☆6年生の決意表明！

立花南小学校の最高学年6年生が教室前に掲示していた作品です。

#### 「凡事徹底（ぼんじてってい）」

学年集会で6年生一人一人が意見を出し合い決めたそうです。当たり前のこと、今できることを一生懸命やり続けるという意味だそうです。「続ける」ことが大事だということを理解し、小さなことからコツコツと！6年生のみんならしく！自分たちで決めたことをやり「続けて」ほしいと思います。

